

Fecha 12.06.2009	Sección Nacional	Página 13
---------------------	---------------------	--------------

Reciben casas que energizan con luz solar

El jefe del Gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrard, entregó a personas de escasos recursos económicos 118 viviendas dotadas de calentadores solares y tecnología para el ahorro de energía y **agua**.

En el acto efectuado en la calle Carrizal, en la Colonia Exhacienda Coapa, indicó que hasta el momento cuatro mil 600 viviendas edificadas con recursos locales cuentan con calentadores solares.

Resaltó la importancia de que el Gobierno del Distrito Federal apoye a la población que no percibe un salario alto para la adquisición de vivienda a bajo costo, y acercar a la vez la tecnología para contar con viviendas sustentables.

Es importante, añadió, que la tecnología llegue a la población para el ahorro de energía, **agua**, precio del gas y otros rubros para tener viviendas más sustentables con celdas solares, focos ahorradores, sistemas de captación y reutilización de **agua pluvial** entre otros.

